

FUNDAMENTOS

Brew Sisters es un emprendimiento de elaboración de cerveza artesanal y de eventos de educación cervecera. El proyecto nace en la ciudad rionegrina de San Carlos de Bariloche en el año 2018 y se desarrolla en la misma localidad. El mismo es llevado adelante por tres mujeres que se propusieron buscar la excelencia en la calidad de sus productos, posicionarse como marca referente en la región y ofrecer un producto que en su producción respete el entorno humano y natural. El nombre Brew Sisters sintetiza el concepto de mujeres cerveceras, evocando y rescatando de la historia la palabra "Brewster" que en inglés significa "mujer que elabora cerveza".

El novedoso emprendimiento es llevado a cabo por tres mujeres: Julieta Burini, licenciada en ciencia y tecnología de los alimentos, especializada en microbiología y calidad cervecera, y que continúa capacitándose actualmente, realizando su doctorado en propagación y aplicación de levaduras no convencionales para el sector productivo. Clara Bruzone es doctora en biología y en los últimos años se especializó microbiología, calidad en cervecera У reutilización de levaduras. Además es co-fundadora de la Compañía Coworking Bariloche, donde trabaja con la comunidad emprendedora local en temas de sustentabilidad, liderazgo y género. Sol Aguirre Bengoa es co-fundadora de La Compañía Coworking Bariloche, donde trabaja desde 2016 en asesoramiento y vinculación comercial, desarrollo de marcas emprendimientos, en especial aquellos que proponen una mirada sustentable. Además, es consultora B certificada, lo cual le permite tener una visión de sustentabilidad transversal a todo su trabajo.

Las cervezas que elaboran las Brew Sisters tienen dos características distintivas: calidad y complejidad. Por un lado, está el foco en la calidad de las materias primas, en cada una de las etapas del proceso y en el cuidado del producto final. Por el otro, hay una búsqueda de sabores y aromas que salgan de lo tradicional como resultado del uso de ingredientes no convencionales.

El otro "ingrediente" clave que hace que Brew Sisters sean destacables en su propuesta, es el valor educativo en la materia cervecera. Metidas en el mundo de la educación cervecera, en capacitaciones, talleres, congresos y seminarios, buscan enseñar cómo se genera una experiencia diferente en el consumidor que los acerque al mundo de los aromas y sabores de la cerveza a través de la degustación. Asimismo, conocen y apuntan a la diversidad y diferenciación de estilos de cerveza, contextualizando en la historia de sus



Legislatura de la Provincia de Río Negro

orígenes. Su aporte en el mundo cervecero local y nacional es en pos de transmitir conocimientos técnicos que abarquen desde el reconocimiento de las materias primas y los procesos de fabricación, hasta el producto final.

Destacamos además que el emprendimiento fue declarado de interés por el Senado de la Nación, en el año 2020.

En una industria marcadamente masculinizada, las Brew Sisters proponen hacer visible la posibilidad de que sean mujeres quienes estén a cargo del área productiva de una fábrica cervecera, con la finalidad de incentivar a la contratación de otras tantas, que día a día se capacitan con el objetivo de ocupar puestos productivos.

La cerveza de Brew Sisters nació como un emprendimiento Homebrewer (elaborado en casa), y hoy trabajan con Producción a fasón, produciendo en la fábrica de Wesley Brewery, alquilando la capacidad ociosa de la misma. En esta alianza hay sinergia de calidad y cantidad para ambos emprendimientos, además abriendo puertas de colaboraciones con otras cervecerías importantes del país.

El tiempo sigue afianzando a nuestra región como punto de excelencia en materia de levaduras, fermentos y especialmente la Cerveza Artesanal. Bariloche y El Bolsón han sido declaradas capital provincial de la cerveza artesanal desde el año 2016, y contamos también con la presencia del Instituto Andino Patagónico de Tecnologías Biológicas (IPATEC) que se especializa en la investigación de levaduras.

En este sentido, celebramos que existan en este rico ecosistema profesional y académico emprendimientos como Brew Sisters, realizado en su totalidad por mujeres académicas y emprendedoras.

Por ello;

Autoría: Julia Elena Fernández.

Acompañantes: Adriana del Agua, Graciela Vivanco, Claudia

Contreras, Juan Pablo Muena.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés productivo, económico y cultural el emprendimiento de elaboración de cerveza artesanal "Brew Sisters" desarrollado por Julieta Burini, Clara Bruzone y Sol Aguirre Bengoa, en San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.